

Qui a eu 11 ans le 11 juillet ?



Plus de 80 participants devaient répondre à cette question ce samedi 11 juillet. Ils étaient partis de Cunfin dès 10 h, en barboteuse, en scout, voire en maîtresse d'école, ou en marchand de sable pour s'amuser dans le 11^e rallye de Cunfin dont le thème était l'enfance.

Toute la journée ont alterné jeux et questionnaires humoristiques ou pédagogiques sur notre belle région.

Le soir, le pavillon de chasse de Cunfin réunissait les concurrents, pour un repas convivial dont le point culminant fut la remise des récompenses offertes par les nombreux sponsors.

Qui aura 12 ans l'année prochaine ?

Remerciements. — M. le maire, M^{me} l'institutrice remercient vivement les époux Laborde/Levert pour leur don généreux à l'occasion de leur mariage. Ils leur renouvellent tous leurs meilleurs vœux de bonheur.

Chesley

Concours de pétanque. — Le dimanche 19 juillet, le club du Temps Libre organise un concours de pétanque : inscription 14 h, 50 F par doublette (coupe + mises) ouvert à tous, terrain de sport Chesley.